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Zitat von Norimbergala 

Solange ein Teil des jetzigen ARs die Stimmen bestimmter Fan-Clubs hinter sich weiß,
wird sich an den Strukturen und dem Thema Ausgliederung nie was ändern.

Ist eigentlich bekannt, ob der AR den Vorständen Ziele vorgegeben hat? Oder woran
werden die Vorstände gemessen?

Hat Rossow bisher einen finanziellen Mehrwert gebracht? Was kosten seine Aktionen
und wie hoch ist der ROI?

Für mich eher ein Marketing- als ein Finanzmensch.

Sind die Millionen die jedes Jahr ins NLZ gepumpt werden wirtschaftlich sinnvoll?
Welchen Durchlauf haben wir hier an Jugendspielern in den Profibereich? Wieviel U-
Nationalspieler stellt der Club?

Nach was beurteilt der AR die Vorstände?

Harmonieren Rossow und Palikuca?

Alles anzeigen 

Das sind die richtigen Fragen, die leider nicht gestellt werden !
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